

Atelier participatif

« Grands projets inutiles imposés : les ingrédients de la victoire »

Retour d'expérience du collectif Non Au Vélodrome
Aréna (NAVA)

Thorens-Glières le 11 mai 2024

Présentation

Le mercredi 7 février 2024, le conseil municipal de la Roche-sur-Foron rejette, par un vote déterminant, la vente des terrains de Rochexpo au Conseil Départemental de Haute-Savoie et scelle l'abandon du projet de construction du Vélodrome Aréna.

C'est une victoire locale importante source d'une grande joie pour les militant.e.s investi.e.s contre ce projet.

Cette victoire, nous la devons au Collectif NAVA qui, durant 18 mois, s'est employé pied à pied à contrer ce grand projet inutile imposé.

Le Rassemblement des Glières nous offre l'opportunité de proposer un retour d'expériences et d'échanger avec d'autres collectifs en lutte pour déterminer quels sont les Ingrédients de la victoire, et surtout comment aller plus loin pour que de tels projets ne soient plus réalisables.

Animateur.rice.s

- Martine LEMERCIER, Présidente du collectif NAVA
- Niko d'ANV

Lieu : MJC

Horaire : de 14 h 00 à 15 h 30